
 

 

○来年度の本校創立１５０周年に向け、実行委員の皆さん方が式典・記念誌・事業の３部会に分かれ各部 

会で話し合う等念入りに準備が行われています。横断幕の設置、記念誌発行などに向け動いています。 

○先月末に、新１年生入学説明会を２年ぶりに集合型で行いました。互いの顔を見ながら、また個別に質疑

応答等もでき、対面で行うよさを感じました。来年度は約９０名の１年生が入学する予定です。 

○三寒四温、春はもうすぐとは言えまだまだ寒い日もあります。登下校の際、厚手のコート等の着用は必須

ですが、学校では児童にベンチコートのような分厚いコート等は教室では脱ぐように話しています。着

たままだと厚みがあることで、字が書きにくかったり内と外での体温調節ができにくくなったりするか

らです。その１枚を脱いでも室内で温かく過ごせるように、トレーナー等着用させていただくと助かり

ます。よろしくお願いいたします。尚、学校では、換気をしながらエアコンも活用しています。 

  

 

１月は「行く」２月は「逃げる」３月は「去る」というように、後期後半が始まり毎日があっという

間に過ぎているように感じます。６年生が卒業するまでの登校日数が２０日、１～５年生の修了式まで

は２４日となりました。 

学習では、各教科、日々の新しい単元の学びに加え、これまでのまとめもしています。本校では、年

間を通し、国語科・算数科を中心に、１５分の短時間学習プラムタイムと５時間目を合わせ「とびうめ

復習タイム」として、復習の時間を設けていますが、年度末もその時間を少し多めにし、１つでも多く

の知識や技能を児童が身に付け、積み残しがないようにしているところです。カリカリと鉛筆の音だけ

が聞こえる教室、教員の説明を真剣に聞く児童、丸付けで笑顔を見せる児童、学びに向かう様子が伝わ

ってきます。 

 

４月に今の学年になった時、それぞれの児童がこの１年頑張ること、「あいさつ」「学習」「友達との

コミュニケーション」等について目標を立てたと思いますが、それが今どの程度達成できているでしょ

うか。自分の１年を振り返って自己評価をし、がんばった自分を認めて欲しいと思います。もし「もう

少し」と思うところがあったら、まだまだチャンスはあります 

から、残りの日々であきらめず達成に向けた努力をして欲しい 

です。もちろん、担任をはじめ教職員も皆で、児童のがんばり 

を見つけ価値付けをして認めていきたいです。保護者の方も、 

お子様のこの一年のがんばりやよさを具体でほめてください。 

地域の皆様も、ぜひ児童の素敵な姿を見つけていただいたら、 

お知らせください。よろしくお願いします。          ふ 
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 今年度も残りわずかとなりました。 

 

ここにキャプション（写真の説明）を付けます。端的な説明の

あとには場所や日時を添えます＝○月○日、○○○○で 

P 

                 ５・６年生の体育委員会児童が企画・運営をして、「太宰府オリ

ンピック」と題し、昼休みに学年毎にドッジボールのクラスマッチを行っています。各学級２チームずつ

作り、２週間の練習期間を経て、１３日より本番を迎え、学年ごとに試合が行われています。 

 朝の短い時間でも練習にはりきる子、試合の日に笑顔で登校してくる子等、大会をとても楽しみにして

いることが多くの児童から伝わってきました。 

 本年度本校では、「児童同士が目標に向かって、自立的に協働して課題解決すること」を目標の１つにし

ています。担当教員の指導や助言はありますが、体育委員会の児童が自分達の力で協力して会をつくり上

げ、全校の皆を楽しませる様子は、まさに目標を達成した姿と、感心しています。 

太宰府オリンピック  

お知らせ・お願い 
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復習タイムの様子 
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